
 
 
 

2010 年 7 月 12 日舉行的  
北區區議會交通及運輸委員會  
第 17 次會議記錄修訂建議  

 
 
潘忠賢議員建議修訂：  
 
會議記錄第 9 段  
 

潘忠賢議員 *表示如果不能在粉嶺站方向加建升降

機，必須在行人路的斜道加建上蓋，*方便使用斜道的人

士。李永成先生贊成有關建議。  

會議記錄第 47 段  
 

潘忠賢議員認為 *現時巴士的載客率指標未能符合

實際需要，而修訂指標……。  

 

*粗斜體字代表修訂部分。  

 


